

Ford verdoppelt Marktanteil in Berlin

Ford konnte in der Bundeshauptstadt Berlin im ersten Quartal 2011 insgesamt 2364 Ford-Fahrzeuge neu zulassen, wodurch der Kölner Hersteller in diesem Zeitraum auf einen Marktanteil von 12,5 Prozent kam. Damit lag die Zahl der zugelassenen Ford-Modelle mehr als doppelt so hoch wie im Vorjahreszeitraum mit 1001 Fahrzeugen und 5,5 Prozent Marktanteil.

Berlin hat für die Marke eine besondere Bedeutung. 1925 errichtete das amerikanische Unternehmen seine erste Dependance und startete im Westhafen die Fertigung des berühmten T-Models im reinen Montagebetrieb. (ampnet/nic)